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O Concelho de Manteigas, do Distrito da Guarda, situado em pleno maciço
central da Serra da Estrela, como se fosse o seu "coração", tem na sua sede
cerca de 4 mil munícipes residentes.

A sua taxa de frequência escolar, desde o pré - escolar até ao 12° ano de
escolaridade, é, apesar de tudo, muito razoável, justificando claramente a
implementação de políticas de proximidade dos diversos patamares da
administração pública.

O Município de Manteigas, com o apoio do Estado Central, tem conseguido
apetrechar o Concelho de múltiplos equipamentos colectivos, dos quais se
destacam e para o que aqui nos interessa, um Centro Cívico com auditório, uma
biblioteca e uma sala de exposições.

A partir destes espaços físicos, o Município tem desenvolvido, em articulação
com a comunidade escolar e associativa, uma política de dinamização cultural e
desportiva.

A verdade é que o decorrer do tempo e os efeitos da localização geográfica de
Manteigas trouxeram alguma degradação ao edifício e às novas exigências de
funcionamento de uma biblioteca pública que o próprio governo definiu.

Por isso mesmo, Manteigas viu-Se confrontada com a necessidade e com a
obrigatoriedade de interromper o funcionamento da biblioteca.

Entretanto, em Fevereiro de 2005 o Município protocolou com o IPL (Instituto
Português do Livro e das Bibliotecas) as medidas tendentes a garantir apoio
financeiro e técnico do Governo para rectificar as deficiências estruturais do
edifício e validar a sua melhor funcionalidade, de modo a corresponder ás
exigências consideradas indispensáveis para poder funcionar adequadamente.
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Não obstante o cumprimento por parte do Município de todas as clausulas
estabelecidas no protocolo e a inscrição sucessiva no DE, por parte do
Governo, de rubricas necessárias para o efeito, a verdade é que 5 anos
volvidos não viabilizou ou disponibilizou efectivamente qualquer verba para que
se concretize a desejada e projectada requalificação da biblioteca, nem se
prontificou a celebrar com a autarquia o respectivo contrato programa.

Dito isto e considerando a importância do funcionamento daquele serviço
público para toda a população de Manteigas, que pretende e tem direito a
envolver e a melhorar o desempenho dos seus jovens no Plano Nacional de
Leitura, os deputados do PSD eleitos pelo Circulo da Guarda permitem-se
perguntar se:

a) D Governo e o Ministério da Cultura pretendem ou não honrar o
protocolo que o IPL celebrou com o Município de Manteigas,
disponibilizando as verbas necessárias à requalificação da Biblioteca
daquela Vila?

b) Em caso afirmativo, como e quando deseja cumprir as obrigações que
assumiu nesse protocolo, mesmo sabendo-se que o PIDDAC para 2010
não contempla qualquer transferência de verbas relativas a esta obra?

Palácio de São Bento, 04 de Fevereiro de 2010.

Os Deputados do PSD/Guarda
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João Prata


